



PAROISSE SAINT MARC

ÉGLISES St PIERRE (SP), SACRÉ-CŒUR (SC)-

ÉGLISE St BARTHÉLÉMY (SB)-

ÉGLISE St VAAST (SV)-

Site : <http://paroissestmarc.free.fr>

Mail : paroissestmarc@free.fr

ACCUEIL TOUS LES SAMEDIS DE 10h A 11h30

SANTES 22 rue du Gal Koenig ☎ 03 20 57 04 28 (Presbytère)

EMMERIN 10 Place de Gaulle ☎ 06 31 32 53 65

HALLENES rue W. Rousseau ☎ 06 31 25 39 68

Blog: <http://paroissestmarc.canalblog.com/>

Pour qu'une information figure dans ce document, faites la parvenir le Jeudi précédent la messe à damhélène@orange.fr ou yves.devendeville@orange.fr

L'icône endommagée

A moins de regarder une personne et de voir la beauté en elle, nous ne pouvons l'aider en rien. On n'aide pas une personne en isolant ce qui ne va pas chez elle, ce qui est laid, ce qui est déformé. Le Christ regardait toutes les personnes qu'il rencontrait, la prostituée, le voleur, et voyait la beauté cachée en eux. C'était peut-être une beauté déformée, abimée, mais elle était néanmoins beauté, et Il faisait en sorte que cette beauté rejaillisse. C'est ce que nous devons apprendre à faire envers les autres. Mais, pour y parvenir, il nous faut avant tout avoir un cœur pur, des intentions pures, l'esprit ouvert, ce qui n'est pas toujours le cas... afin de pouvoir écouter, regarder et voir la beauté cachée. Chacun de nous est à l'image de Dieu, et chacun de nous est semblable à une icône endommagée. Mais si l'on nous donnait une icône endommagée par le temps, par les événements, ou profanée par la haine des hommes, nous la traiterions avec tendresse, avec révérence, le cœur brisé. C'est à ce qui reste de sa beauté, et non à ce qui en est perdu, que nous attacherions de l'importance. Ainsi, nous devons apprendre à réagir envers chacun...

Anthony Bloom

ANNONCES du 21 au 29 Janvier 2017

Samedi 21 Janvier

18H00 Messe église St Barthélemy EMMERIN

Dimanche 22 Janvier

10H30 Messe église St Pierre SANTES

MESE EN FAMILLES

Avec intention pour les personnes décédées au cours du mois dont les funérailles ont été célébrées dans la Paroisse

Les 21 et 22 Janvier la 1ère Quête sera faite pour les aumôneries de Collèges, Lycées et Facultés.

Des milliers de jeunes fréquentent les collèges, les lycées publics, les grandes écoles et les universités de Lille et de Dunkerque. La quête de ce dimanche va permettre de contribuer à la mission d'évangélisation de cette jeunesse. En 2016 la quête a permis de collecter 23 680 €. Merci !

Mardi 24 Janvier 9H00 Messe au Presbytère

Jeudi 26 Janvier 17H30 Messe aux Blés d'Or

Samedi 28 Janvier

18H00 Messe église Saint Vaast HALLENES avec intention pour Marie LEGRAND

Dimanche 29 Janvier

10H30 Messe église Saint Pierre SANTES
FETE DES BAPTISES
avec intention pour Thérèse HUCHETTE

FUNERAILLES

"Je suis la Résurrection et la vie"
La communauté chrétienne de la paroisse St Marc a célébré les funérailles de :

Irène GILLON
église Sacré Cœur
Christian MOTTE
église Saint Pierre
Le Samedi 21 Janvier

Nous portons tous les membres de leurs familles en deuil dans notre prière au cours de la messe dominicale

Groupe de Prières " Ecoute Israël "

Mon âme exalte le Seigneur
Le Jeudi DE 20H à 21H30 à Santes

Eglise du Sacré Cœur
Les 7 veillées d'approfondissement de la prière de Jésus à notre Père se poursuivront les 26 Janvier - 9 et 23 Février - 9 Mars
20H Eglise du Sacré Cœur sur dons, charismes et fruits, et "vie dans l'Esprit"
Renseignements : 06 60 70 71 81



FETE DES BAPTISES

Pour tous les enfants baptisés au cours de l'année 2016, parents, parrains et marraines, avec la communauté paroissiale, retrouvons nous en famille, pour les confier au Seigneur lors de la fête des baptisés au cours de la messe dominicale

le Dimanche 29 janvier 2017 à 10h30 en l'église Saint Pierre de Santes.

Nous terminerons notre célébration par le verre de l'amitié.

Au plaisir de cette rencontre

L'équipe de préparation au Baptême

ADORATION DU SAINT SACREMENT

« RESTEZ ICI ET VEILLEZ AVEC MOI »

Quelques minutes de Cœur à Cœur avec Jésus
Eglise Saint Pierre :
le lundi de 15h à 16h

A l'occasion du nouvel an du Vietnam la communauté catholique vietnamienne et la paroisse St Marc vous invitent à la messe du

Dimanche 5 février

église St Pierre .

Mgr ULRICH présidera la messe .

" Aujourd'hui, la, famille est méprisée, maltraitée, et ce qui nous est demandé, c'est de reconnaître combien il est beau, vrai et bon de former une famille, d'être une famille aujourd'hui ; combien c'est indispensable pour la vie du monde, pour l'avenir de l'humanité ". (Le Pape François aux cardinaux réunis en la Salle du Synode du Vatican 20 février).

Trait d'Union



Paroisses de la Sainte Famille, Saint Marc et Saint Maclou

<http://doyennehaubourdinweppes.paroisse.net/>

22 janvier 2017 – 3^{ème} dimanche ordinaire – année A

Thème de la semaine pour l'Unité Chrétienne 2017

Parole de réconciliation : "l'amour du Christ nous presse"

Texte biblique de référence : 2 Corinthiens 5, 14-20

En effet, l'amour du Christ nous saisit quand nous pensons qu'un seul est mort pour tous, et qu'ainsi tous ont passé par la mort. Car le Christ est mort pour tous, afin que les vivants n'aient plus leur vie centrée sur eux-mêmes, mais sur lui, qui est mort et ressuscité pour eux. Désormais nous ne regardons plus personne d'une manière simplement humaine : si nous avons connu le Christ de cette manière, maintenant nous ne le connaissons plus ainsi.

Si donc quelqu'un est dans le Christ, il est une créature nouvelle. Le monde ancien s'en est allé, un monde nouveau est déjà né.

Tout cela vient de Dieu : il nous a réconciliés avec lui par le Christ, et il nous a donné le ministère de la réconciliation.

Car c'est bien Dieu qui, dans le Christ, réconciliait le monde avec lui : il n'a pas tenu compte des fautes, et il a déposé en nous la parole de la réconciliation.

Nous sommes donc les ambassadeurs du Christ, et par nous c'est Dieu lui-même qui lance un appel : nous le demandons au nom du Christ, laissez-vous réconcilier avec Dieu.

« Changer à l'égard de l'autre, sortir d'un esprit de controverse, mettre en œuvre la parole de réconciliation entre nos Églises et communautés ecclésiales, passer du conflit à la communion, telles sont les invitations pressantes qui nous sont lancées particulièrement en cette année 2017 ! Il en va de la crédibilité du message de l'Évangile ! « L'amour du Christ nous presse » (cf. v. 14) ! »

<http://www.unitechretienne.org/>

Débat en Weppes "Handicap et Vie professionnelle"

jeudi 2 février 2017 20 h dans la salle "Clos d'Hespel" – FOURNES en WEPPEES

Soirée « Eleos » lundi 23 janvier, église St Maclou, après la messe de 19h30, ELEOS sera le 23 janvier et aura pour thème La liberté et la grâce. Comment devenir saint ?

Marcher dans les Weppes, 1h15 avec l'évangile du jour

Prochaines dates : 24 janv 10h Fournes en Weppes / 31 janv 10h Englos

Migrant ou réfugié? Préjugés et politique migratoire. Après-midi de formation et d'échange proposée par la coordination diocésaine Urgence-Réfugiés -Sam. 28 Janvier 2017 de 14h - 18h, Séminaire de Lille, 39 rue Hippolyte Lefebvre 59000 Lille, Mo : St Maurice-Pellevoisin. Contact et info:Delecroix.richard@gmail.com ou 0620909555 – Maison de l'apostolat des Laïcs 39 rue de la Monnaie à Lille

"Devenir disciples missionnaires" (expression chère au Pape François)

Journée de travail le 4/02/2017 de 9h45 à 16h à l'accueil Marthe et Marie de Lomme Actions fraternelles en quartiers populaires : Défi pour l'annonce de l'Évangile aujourd'hui. Inscriptions avant le 26 janvier au 03 20 06 43 02 ou par courriel à disciplesmissionnaires@lille.catholique.fr

VEILLEE de la MISERICORDE DIVINE

En présence des reliques de St Jean Paul II, Ste Faustine et du Bx Michel Sopocko - Le Samedi 28 Janvier 2017 – Eglise St Eubert - Pèlerinage Ste Rita à VENDEVILLE

"Cet amour qui rend fort" L'Action Catholique des Femmes propose une Halte Spirituelle, samedi 4 et dimanche et 5 Février à la Maison Diocésaine de Merville. Inscription <http://www.lille.catholique.fr/~cet-amour-qui-rend-fort--actualite-2936.htm> ou b.bellouin@orange.fr avant le 5/1.

« Meilleurs Vieux » la Compagnie de la 25^{ème} Heure propose cette pièce de théâtre au profit du projet « Mosaïque » (pèlerinage à Lourdes pour des familles réfugiées) -Samedi 11 février, 20h, salle du Clos d'Hespel à Fournes en Weppes.

Laïcité hier et aujourd'hui : conférence de Christian Defebvre, agrégé d'histoire, nous propose de discerner ce concept et son évolution, le 24 janvier à 20h, église St Martin d'Erquinghem-Lys

Rassemblement diocésain des chorales liturgiques : Sam 11 mars 2017, Steenvoorde -Vous faites partie d'une chorale liturgique, vous aimez chanter, tout simplement Venez chanter en c(h)oeur le Triduum Pascal – contact Martine Vasseur 134, rue Pasteur 59223 Roncq, vasseurmartine@free.fr

La Saint Valentin autrement

Au cours d'un dîner en amoureux, prenez le temps de vous poser, de partager tranquillement et savourer le plaisir de vous retrouver. Vendredi 3 février 2017 à 20h à l'institution sainte Marie de Beaucamps-Ligny (foyer du lycée). S'inscrire avant le 26 janvier, stvalentinautrementweppes@yahoo.com ou au 03 20 58 26 37.